



→ TOTAL LOKAL

Terroranschlag im Wohnzimmer?

Bin ich erschrocken! Die Warnungen der Innenminister vor konkreter terroristischer Bedrohung im Hinterkopf entdeckte ich plötzlich auf dem Wohnzimmer-Fenstersims, rostbraun und vielfach genarbt: eine Handgranate! Ich überlege, wen ich sofort anrufen muss, die Polizei, die Feuerwehr, den BND oder gleich den Kampfmittelräumdienst? Da erscheint meine liebe Frau. Bleich zeige ich auf die Handgranate und rufe: „Vorsicht! Nicht berühren!“ Dann reicht sie mir unerschrocken die neben dem Panzerknacker liegende Gebrauchsanleitung. Ich lese zitternd: „Ein Pinienzapfen hat es gern kuschelig. Nach einigen Wochen öffnet sich der Zapfen knisternd und verströmt den typischen Duft von Mittelmeerpini-
en. Die Pinienkerne lassen sich mit einem Nussknacker leicht öffnen.“ Nur Ablenkung? Einige Wochen, also kurz vor Weihnachten? Vielleicht mit Zeitzünder? Auf meine Frage, woher denn diese Zimmerbombe stamme, erhalte ich zur Antwort: „Aus dem Rahmer Edeka-Laden.“ Gott sei Dank! Edeka führt niemals einen terroristischen Kern, da bin ich mir sicher. Noch mal Glück gehabt!

HOS